35 Laptops für die Schulkinder

"Ihre Spezialisten am Alsergrund" sorgen für ein Weihnachtswunder

kinder gerade in der Coronazeit unverzichtbar. Deshalb trat Anna Maria Rapp, Direktorin der Offenen Informatik-Mittelschule in der Glasergasse 8, noch vor dem Sommer an Bezirksvorsteherin Saya Ahmad (SPÖ) mit der Bitte um Unterstützung für Laptops für ihre Schüler und Schülerinnen heran

Was dann geschah, kann man fast als Weihnachtswunder bezeichnen: So wurden die "Spezialisten am Alsergrund" auf die Initiative

der Schule aufmerksam. "Ihre

Spezialisten am Alsergrund" ist ein Einkaufsstraßenverein und Netzwerk von Unternehmen im Neunten. Über ihren Newsletter "Neues im Neunten" und durch persönliche Initiative und unermüdliches Engagement des Einkaufsstraßen-Obmanns Eric

Rubas konnten am 21. Dezember

insgesamt 35 gebrauchte Laptops an die Kinder übergeben werden.



Anna Maria Rapp und Eric Rubas mit den gespendeten Laptops vor der Schule in der Glasergasse.

besonderes Dankeschön gilt der Vorstandsdirektorin der Wiener Städtischen Versicherung, Sonja Stessl und ihrem Vorstandskollegen Roland Gröll", merkt Rubas an, "beide haben diesem Projekt mit einer Spende von 30 Geräten zum Erfolg verholfen. Aber auch die Fachgruppe Wien der Versicherungs-

Ihre Spezialisten am Alsergrund makler und Berater in Versicherungsangelegenheiten hat dazu

beigetragen." Auch Ahmad ist hoch erfreut: Aktion unterstreicht

einmal mehr die Solidarität im neunten Bezirk", so die Bezirk -schefin, "jetzt profitieren davon viele Schülerinnen und Schüler beim Distance Learning!"